

Sábado, 19 de julio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡TRABAJAMOS UNIDOS POR QUIENES SIRVEN A LA PATRIA! Porque quienes entregan su vida por el país merecen atención digna y oportuna, fortalecemos el acceso a servicios de salud de calidad. → El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, junto al director general del @issfa, Grab. José Ignacio Fiallo, recorrió un centro de rehabilitación física integral, en el marco de las acciones para evaluar alternativas dentro de la red complementaria de salud que atiende a nuestros afiliados y sus familias. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD TOMA EL CONTROL DE ZONAS DE MINERÍA ILEGAL!🇪🇨 → <input type="checkbox"/> Con el objetivo de desarticular estructuras ilegales vinculadas a la minería ilegal, el Bloque de Seguridad ejecutó una operación conjunta en sectores estratégicos de Buenos Aires, Imbabura. Mediante disparos de morteros, ataques terrestres con apoyo aéreo y el despliegue de un gran contingente militar, se logró dismantelar campamentos clandestinos, puntos logísticos y maquinaria. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡CONTROL DEL TERRITORIO: BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYE CAMPAMENTO IMPROVISADO DE MINERÍA ILEGAL EN NAPO!🇪🇨 → <input type="checkbox"/> En una operación contundente en la provincia de #Napó, cantón Tena, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, dismanteló un campamento clandestino vinculado a mafias dedicadas a la minería ilegal. RESULTADO:👉 Ver más Nota Referente El Telégrafo</p>
	<p>DefensaEc: ¡CERCA DE 2.000 MILITARES REDOBLAN PRESENCIA DE SEGURIDAD EN MANABÍ! → La tarde de este viernes, más y varias unidades militares llegaron hasta la provincia de Manabí para reforzar las operaciones de seguridad, inteligencia y vigilancia con un enfoque prioritario en Manta y Portoviejo. Se intensifica la presencia del #BloqueDeSeguridad en los sectores conflictivos, accesos viales, puertos, barrios y zonas comerciales para velar por la población y desarticular estructuras delictivas. Ver más Nota Referente Radioelite997, TC Televisión, El Dato, Ultimahoraec, Zaracay, Urgencia Ec, Altavozecu, Diario El Mercurio, La Guía Ec, Diario Expreso</p>

Sábado, 19 de julio de 2025



CiberNación TV: El Bloque de Seguridad retomó el control de las zonas de #MinaVieja, #MinaNueva y #ElOlivo, en la parroquia #BuenosAires, #Imbabura, tras una operación militar por tierra y aire contra la minería ilegal. El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, advirtió que, bajo la nueva Ley de Solidaridad, toda minera vinculada a grupos armados será tratada como objetivo militar. La intervención golpeó a estructuras criminales dedicadas a la extracción ilegal de oro, asociadas a delitos como trata de personas, esclavitud laboral, extorsión, tráfico de armas y lavado de dinero. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC: ¡Gracias a todos los vacacionales que han llenado de alegría el Museo #CasaDeSucre!

En este #VeranoEnElMuseo aprendemos, jugamos y compartimos la historia de nuestros héroes.

¡Aún estás a tiempo de visitarnos, te esperamos! [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Expreso: Aliados, acuerdos y poder: así se reconfigura la seguridad ecuatoriana. Ecuador ha reforzado su cooperación en inteligencia, ciberseguridad y control fronterizo.

Las recientes alianzas con Estados Unidos, Israel y empresas privadas como Blackwater (hoy conocida como Academi y parte del conglomerado Constellis) han generado un intenso debate sobre los límites de la soberanía nacional, la legalidad de la participación de actores extranjeros y el riesgo del mercenarismo. A este panorama se suma el reciente acuerdo de canje de deuda con Italia. [Ver más](#)



Radio i99: Durante un allanamiento en San Juan, cantón Pueblo Viejo, el Ejército incautó armas, municiones, prendas militares y detuvo a un individuo vinculado a extorsión y robo.

La operación se ejecutó tras labores de inteligencia sobre almacenamiento de armamento. [Ver más](#)



Primicias: ¿Por qué el alto precio del oro se ha convertido en un problema para Ecuador?

El precio del oro ha roto récords históricos en los últimos meses. En Ecuador eso incide en el auge de la minería ilegal, que se ha convertido en uno de los mayores problemas de seguridad en el país. En pleno 2025, la compra venta de oro está en su mejor momento. Desde bancos centrales de todo el mundo hasta ciudadanos que quieren tener una reserva en casa han empezado a adquirir el preciado metal. [Ver más](#)

Sábado, 19 de julio de 2025



Machala Móvil: Fuerzas Armadas incautan explosivos valorados en \$40.000 en Azuay.

Un importante golpe a la minería ilegal fue propinado por las Fuerzas Armadas en el sector de Santa Martha, cantón Camilo Ponce Enríquez, provincia de Azuay. En un operativo ejecutado por el Grupo de Artillería N.1 Bolívar, se incautó un cargamento de explosivos de alto poder destructivo que pretendía ser utilizado sin autorización legal. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR: Se decomisa material explosivo en mina de Azuay

#Azuay | Fuerzas Armadas, ejecutó una operación militar de control de armas, municiones y explosivos en el sector de Shumiral, parroquia #SanGerardo, donde se decomisó material explosivo que no contaba con la debida documentación legal, según el siguiente detalle:

- ❖ 452 tacos de emulsión
- ❖ 784 tacos preparados de nitrato de amonio
- ❖ 332 cápsulas fulminantes. [Ver más](#)



El Universo: Erik Prince regresó este viernes 18 de julio a Ecuador John Reimberg había adelantado que Prince volvería a Ecuador para realizar capacitaciones a fuerzas de seguridad.

El exmilitar estadounidense Erik Prince, fundador de la empresa de seguridad Blackwater (ahora llamada Academi), volvió este viernes a Ecuador, donde el Gobierno lo contrató para realizar formaciones y capacitaciones a fuerzas de seguridad, según anticipó el ministro Interior, John Reimberg, en una entrevista con EFE en junio. [Ver más](#) Nota Referente [Radiofrever 925](#), [Ultimahoraec](#), [Radio Pichincha](#)



La Hora: ¿Qué se necesita para que la Policía ingrese a los colegios?

El Ministerio de Educación lanzó el Plan Nacional Nos Cuidamos, en el cual se plantean reformas para que la Policía pueda ingresar a los colegios y escuelas. ¿Qué se necesita para que esto suceda y en qué casos? Actualmente es imposible detectar si los estudiantes llevan armas a las instituciones educativas, ya que la ley impide que sean requisados y mucho menos que la Policía ingrese a escuelas y colegios, aunque hay excepciones. [Ver más](#)

“ESTAMOS CUMPLIENDO CON NUESTRAS FUERZAS ARMADAS PORQUE SABEMOS QUE DETRÁS DE CADA MILITAR HAY UNA FAMILIA QUE MERECE SABER QUE ESTE GOBIERNO ESTÁ HACIENDO TODO PARA QUE REGRESEN A SALVO A SUS CASAS”.

DANIEL NOBOA



Radio i99: El presidente Daniel Noboa reafirmó la prioridad que representa el bienestar del personal militar para su Gobierno, destacando las acciones orientadas a garantizar condiciones seguras durante sus operaciones. [Ver más](#)

Sábado, 19 de julio de 2025



Radio i99: En los sectores Vía Taura y Recreo, Policía y Fuerzas Armadas detuvieron a dos personas, retuvieron 30 motocicletas, recuperaron 6, e incautaron armas, municiones, prendas militares y panfletos durante operativos estratégicos. [Ver más](#)



Primicias: Este es el perfil de 'Mexicano' y Michelle Mendoza, los 'empresarios' del narcotráfico, cuyo crimen desató ola de violencia en Manta. Es 5 de febrero de 2023. Dos ecuatorianos y tres mexicanos fueron detenidos por la Armada de México en el océano Pacífico, al suroeste del Puerto de Lázaro Cárdenas, en el estado mexicano de Michoacán. Los implicados estaban a bordo de una lancha rápida con 315 kilos de cocaína. Horas después de la captura, en una sala policial de interceptaciones telefónicas en Ecuador'. [Ver más](#)



Expreso: Cartas de lectores | Devolución de vehículos de lectores | Devolución de vehículos.

Señores presidente de la República, ministro de Defensa y ministro del Interior, los felicito por los operativos realizados a diario con la finalidad de precautelar la seguridad e integridad de los ecuatorianos. En cuanto a la revisión de documentos de vehículos en general, autos, camionetas, motos, etc., está muy bien que el que no tenga su documentación en regla sea retenido de inmediato. [Ver más](#)

Coyuntura



Centro digital: Ecuador tiene más de mil 600 millones de dólares disponibles para invertir en obras, salud, educación y empleo. Pero durante el primer semestre solo se ha ejecutado apenas el 23% del Plan Anual de Inversiones. La buena noticia: Hay recursos y están destinados a proyectos que el país necesita con urgencia. Pero tener dinero no basta. Hay que moverlo, ejecutarlo, ponerlo a trabajar por la gente. Que la inercia no le gane a la acción. El gobierno necesita encender el motor de la gestión. No para salir del paso, sino para dejar huella. [Ver más](#)



La Hora: Daniel Salcedo **relató cómo funciona la corrupción en los hospitales públicos.**

Daniel Salcedo acudió a la comisión de fiscalización y dijo que el dinero de la corrupción de los hospitales públicos generó a Xavier Jordán unos 15 millones de dólares. Dijo que el "cochino" dinero ha servidos para financiar el asesinato de Fernando Villavicencio y campañas políticas de la Revolución Ciudadana. Conozca cómo Salcedo dio el paso a paso de la corrupción hospitalaria del Ecuador. [Ver más](#)



Sábado, 19 de julio de 2025

Opinión

**La Hora: Inmoral. Sara Salazar**

Santo Tomás de Aquino decía "El que no se enoja cuando hay causa justa para enojarse es inmoral. Ecuador vive una crisis que ya no es solo política o económica, es una crisis moral. Y frente a ella, el silencio de muchos no es neutralidad, es complicidad. La violencia se ha desbordado: sicariato, extorsión, narcotráfico y crimen organizado ya no son amenazas lejanas; son parte del día a día de los ecuatorianos. Y mientras las balas cruzan las calles, la población prefiere mantenerse en silencio por temor a ser los siguientes. [Ver más](#)

**La Data: Erik Prince, el terror de los narcodelinquentes, regresa a Ecuador para entrenar a la élite militar.**

¡Ecuador no se detiene en su lucha contra las mafias! El Gobierno de Daniel Noboa refuerza su estrategia con la llegada de Erik Prince, fundador de la legendaria Blackwater, quien por tercera vez pisa suelo ecuatoriano, ahora contratado oficialmente para entrenar a las Fuerzas Armadas y Policía Nacional en técnicas de combate, inteligencia y seguridad táctica. [Ver más](#)

**La Data: FMI aplaude rumbo económico de Noboa y aumenta respaldo financiero.**

La decisión del Fondo Monetario Internacional de aprobar un nuevo desembolso de \$600 millones y aumentar el acuerdo total a \$5.000 millones no es un hecho menor. Es una señal inequívoca de confianza internacional en la conducción económica del Ecuador bajo el liderazgo de Daniel Noboa. En menos de un año, el Gobierno ha cumplido con metas fiscales exigentes, ha impulsado reformas estructurales clave y ha manejado con seriedad desafíos como la inseguridad y la crisis energética. ¿El resultado? [Ver más](#)

Radio y Televisión



Defensa Ecuador - ¡Bloque de Seguridad y FF.AA despliegan poderío contra la minería ilegal! – 18-julio-2025 [Ver más](#)



Teleamazonas La Asamblea tramitará reformas a la Ley de seguridad de la Policía y FF.AA. **18-julio-2025**